

Revue internationale de

# CRIMINOLOGIE

et de

# POLICE

technique et scientifique



**Organe officiel  
de l'association internationale des criminologues  
de langue française (AICLF)**

<b>criminalité transnationale organisée en Afrique: une grave menace contre la paix et la sécurité des Africains</b> <i>Oswald Ndeshyo Rurihose et Moïse Abdou Muhima</i> . . . . .	131
<b>Utilisation des fétiches dans la prévention des vols en milieu rural ivoirien</b> <i>Raymond Nébi Bazare, Cyrille Julien Sylvain Yoro Balawoulou Dali Dalougou</i> . . . . .	158
<b>Représentations des professionnels de la santé par rapport aux violences et leur impact sur les patients</b> <i>Emmanuel Escard, Chiara Torreggiani et Véronique Jaquier</i> . . . . .	180
<b>Types délinquants juvéniles, quelle méthode pour une recherche «ethno-criminologique»? La loi des 4 C</b> <i>Aline Witvrouw et Fabienne Glowacz</i> . . . . .	196
<b>Comment analyser des situations-problèmes dans un quartier d'habitat social? Proposition d'une analyse «3D» en psycho-criminologie appliquée.</b> <i>Arwan Dieu et Clara Moussaud</i> . . . . .	210
<b>Interventions de la police scientifique suite à des cambriolages: quelle est la perception des lésés et faut-il leur en soucier?</b> <i>Simon Baechler, Doriane Cartier, Philippe Schucany et Olivier Guéniat</i> . . . . .	228
<b>Le rôle de la police scientifique</b> <i>Olivier Delémont et Olivier Ribaux</i> . . . . .	248
<b>Cartographie</b> <i>Stéphanie Vuille</i> . . . . .	254

<b>Transnational organized crime in Africa: a serious threat against peace and security of Africans</b> <i>by Oswald Ndeshyo Rurihose and Moïse Abdou Muhima. . . . .</i>	131
<b>The use of idols in the theft prevention in ivory coast's rural areas</b> <i>by Raymond Nébi Bazare, Cyrille Julien Sylvain Yoro and Gbalawoulou Dali Dalougou . . . . .</i>	158
<b>Healthcare professionals' representations of violence and their impact on patients</b> <i>by Emmanuel Escard, Chiara Torreggiani and Véronique Jaquier . . . . .</i>	180
<b>Delinquent youth groups, which method for an "ethno-criminological" research? The 4 C's law.</b> <i>by Line Witvrouw and Fabienne Glowacz . . . . .</i>	196
<b>How to analyze problem-situations in particular urban area? Proposal of a «3D» applied psycho-criminology analysis.</b> <i>by Erwan Dieu and Clara Moussaud . . . . .</i>	210
<b>Crime scene investigation at burglary scenes: what is the perception of victims and should we care about that?</b> <i>by Simon Baechler, Doriane Cartier, Philippe Schucany and Olivier Guéniat . . . . .</i>	228
<b>Notes in forensic sciences</b> <i>by Olivier Delémont and Olivier Ribaux . . . . .</i>	248
<b>Bibliography</b> <i>by Joëlle Vuille . . . . .</i>	254